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ATA 011/2021 
NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às treze e trinta horas, nas 1 

dependências do Auditório da Prefeitura Municipal, realizou-se a nona Reunião Ordinária do 2 

Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a presidência da senhora Ivone de Fátima Vieira 3 

Dall Agnol. Fizeram-se presentes à reunião os Conselheiros titulares Carme C. Cerutti, Cecília 4 

Vieczorek, Maria Bellé, Jandir Rizzo, Thamila Fátima Gubert Rodrigues, Arsênio Silvio Feix, 5 

Orivaldo Barbosa,  Elizandra Pivotti, Maiara Inês Gambatto, Ivone Dall Agnol, Sonia Maciel de 6 

Souza da Silva e João Carlos dos Santos; também estavam presentes os seguintes 7 

conselheiros suplentes: Nilva Kwrant Bellé, Cleonice Farias Lopes, José Fernandes Ghiraldi, 8 

Miguelina Potulski Mello e demais participantes da sociedade civil, autoridades e profissionais 9 

da saúde conforme lista de presença anexa a esta ata. PAUTA: 1 -  Aprovação da ata da 10 

reunião anterior,  n° 009/2021; 2 - Apresentação do Índice de mortalidade materno infantil; 3 - 11 

Situação da dengue no Município; 4- Comitê de Mortalidade Materna Infantil; 5- Atendimento 12 

de fisioterapia; 6- Avaliação das atividades desenvolvidas no Outubro Rosa; 7- Alteração no 13 

Decreto dos membros da REMUME e protocolo da lista de medicamentos; 8- Informes. A 14 

presidente do Conselho Ivone Dall Agnol inicia a reunião agradecendo a presença de todos os 15 

conselheiros e demais participantes e em seguida fez a apresentação da ata da reunião 16 

anterior, a qual foi aprovada por todos os conselheiros. Após, passou a palavra para a 17 

enfermeira Elizandra Pivotti que apresenta o Índice de Mortalidade Materno Infantil onde 18 

relata que o município possui cento e trinta e uma gestantes em acompanhamento de pré 19 

natal cadastradas, destas, vinte e nove já estão vinculadas ao pré natal de alto risco; quarenta 20 

e seis estão estratificadas para o pré natal de alto risco; nove estão vinculadas ao pré natal de 21 

risco intermediário e setenta e seis gestantes estão no pré natal habitual. Em relação às 22 

intercorrências temos quatro gestantes com sífilis, seis com hipotireodismo, seis com 23 

depressão/psiquiátrico, seis com diabetes gestacional (DM), três por raça, seis com 24 

hipertensão HAS, três com ATTP, uma com SAF, duas TVP, doze com covid positivo, duas 25 

com toxoplasmose, quatorze com cesárea iterativa, duas com início de pré-natal tardio, quatro 26 

com obesidade, duas com TN alterada, duas com cone, duas com cerclagem e três com útero 27 

bicorno. A enfermeira relata ainda que não houve nenhum óbito materno nem infantil no mês 28 

de outubro. Logo após, a presidente Ivone convida Bruno Martini para falar sobre a situação 29 

da dengue no município que relata que na quarta-feira dia vinte e sete de outubro esteve em 30 

reunião na oitava regional de saúde em Francisco Beltrão para tratar assuntos referente à 31 
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dengue onde o índice do último LIRAa do município de Realeza foi de 2,7 sendo sinal de 32 

alerta e considerado médio risco para epidemia pois o recomendado é estar em menos de um 33 

por cento e no momento o índice está com resultado quase três vezes maior. A 34 

recomendação da regional de saúde é que sejam feitas ações imediatas. Bruno comenta que 35 

será realizada do dia vinte e dois até vinte e seis de novembro a semana de mobilização 36 

contra a dengue com participação da polícia e exército e também do conselho municipal de 37 

saúde do município, serão realizadas ações na rodovia e nas escolas e também nos bairros 38 

da cidade onde o resultado do LIRAa está maior. É necessário que os conselheiros de saúde 39 

participem de alguma ação desenvolvida pelo setor de endemias nestas datas ou então 40 

registro de ações realizadas com os membros da própria entidade. Bruno fala que neste ano 41 

são sessenta notificações e apenas um caso positivo, mas que, com a chegada do verão com 42 

chuva e calor é necessário atenção redobrada para evitar a proliferação dos mosquitos. Bruno 43 

reforça o convite a todos os conselheiros para ajudar nestas ações de combate à dengue. 44 

Sobre o Comitê de Mortalidade Materno Infantil o Secretário de Saúde João Carlos dos 45 

Santos fala que ainda falta um óbito a ser realizada parte burocrática pela enfermeira Talita 46 

Tremea, juntamente com os membros do comitê para ser concluído. A enfermeira Elizandra 47 

comenta que já foi realizada investigação desse óbito por ela e a assistente social Sandra. 48 

João passa a falar sobre os atendimentos de fisioterapia onde a Clínica Fisio Center está 49 

credenciada via CRE e atendendo os pacientes do município, também tem a fisioterapeuta 50 

Grazieli concursada do município que atende no CAPS I, e três clínicas por licitação com 51 

contrato até dezembro deste ano. João comenta que com esses atendimentos a fila de espera 52 

já diminuiu muito e todos os casos encaminhados pelos médicos com pedido de 53 

urgência/prioridade ou que são pós operatório não ficam por muito tempo na fila de espera 54 

pois cada caso é avaliado separadamente e solicitado vagas conforme necessidade, a 55 

funcionária do setor administrativo Thamila é responsável pela organização e controle da fila 56 

de espera e agendas de fisioterapia. Sobre a Campanha Outubro Rosa que foi realizada pela 57 

Secretaria de Saúde o Secretário de Saúde fala que foi realizada uma programação de 58 

palestras, coletas de preventivos e realização de testes rápidos, foram contratadas três novas 59 

enfermeiras que trouxe mais agilidade nos atendimentos e disponibilidades de abertura de 60 

novas agendas para coletas de exames citopatológicos em dias e horários diferenciados para 61 

facilitar o acesso às pacientes do município, também foi realizada caminhada de 62 

conscientização sobre o câncer de mama no dia vinte e dois de outubro onde teve 63 
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participação de funcionários da Secretaria de Saúde, GAMMAR, ASR e muitas outras 64 

entidades. João convida a todos para participar da missa de encerramento do Outubro Rosa 65 

na Igreja Matriz a ser realizada dia trinta e um de outubro as dezenove horas. A Presidente 66 

Ivone passa a palavra para a farmacêutica Elisângela Pivotti que fala sobre o próximo assunto 67 

da pauta que é alteração no Decreto dos membros da REMUME e protocolo da lista de 68 

medicamentos e ela explica que além dos protocolos da APAE e do CAPS que já constam na 69 

REMUME agora foi acrescentado um protocolo específico para a dispensação de tiras de 70 

glicemia que será de uso exclusivo dos pacientes que fazem uso de insulina. Elisângela 71 

também comenta que os remédios disponíveis na farmácia do Posto Central são adquiridos 72 

através de licitação do município, pelo Consórcio Paraná Saúde e também via Consórcio 73 

ARSS. Sobre os membros da Comissão de Farmácia e Terapêutica da REMUME foram 74 

alterados os membros que não estão mais atuando na Secretaria ficando os seguintes: João 75 

Carlos dos Santos (Secretário de Saúde), Elisângela Pivotti (Farmacêutica), Catia Mafra 76 

Pellenz (Enfermeira), Dra Sofia Del Carmem Rodas Medina (Médica), Dra Viviane Maura 77 

Panizzi Guenka (Médica) e Rafaela Gamla (Odontóloga). O Secretário de Saúde João fala 78 

sobre o Previne Brasil e os bons resultados nos indicadores alcançados pelo município de 79 

Realeza e também comenta que ainda há alguns pontos a serem melhorados que são os 80 

indicadores referente à acompanhamento de hipertensos e diabéticos. Em relação à Unidade 81 

Sentinela João explica que será fechada no final do mês de outubro e posteriormente reaberto 82 

a Unidade de Saúde Irmão Aldo Menghi para retomar os atendimentos médicos, 83 

odontológicos nesta área. Já nos primeiros dias de novembro com a desativação do Sentinela 84 

todos os testes rápidos serão feitos nas unidades de saúde e os casos positivos e/ou mais 85 

graves serão atendidos no Pronto Atendimento em um fluxo separado das demais 86 

emergências clínicas. A Presidente Ivone passa a palavra para a assistente social Sandra que 87 

fala sobre o Comitê de Saúde Mental o qual foi criado em dois mil e treze e permaneceu ativo 88 

até dois mil e dezessete. Sandra explica que é necessário atualizar os membros deste Comitê 89 

e através de decreto municipal estabelecer os novos participantes e voltar a realizar as 90 

reuniões e que, para a próxima reunião, será trazido para apresentação ao Conselho de 91 

Saúde os nomes destes membros. Dentro dos assuntos gerais a Presidente Ivone passa a 92 

palavra para o senhor José Ghiraldi presidente da Associação Amigos da Saúde a qual foi 93 

criada após queima do Hospital Imaculada Conceição com o objetivo principal de reconstruir 94 

Hospital no Município. Iniciou-se conversas com Hospital São Lucas. José comenta que neste 95 
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mês os membros diretores do hospital São Lucas estiveram em visita à obra do hospital de 96 

Realeza juntamente com a Associação Amigos da Saúde e o Secretário de João Carlos 97 

tratando assuntos referente possíveis parcerias. Ainda nos assunto gerais João comenta 98 

sobre a aquisição de um micro ônibus de trinta e sete lugares adquirido com recursos próprios 99 

para transporte dos pacientes da Secretaria de Saúde. Também comenta sobre alguns 100 

recursos que estão chegando para construção de uma Unidade de Saúde no Bairro Jardim 101 

Marchese e Bairro industrial. Nada mais havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol 102 

agradece a presença de cada um nesta reunião e encerra a mesma. E eu Thamila Fátima 103 

Gubert Rodrigues, secretária, lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos membros 104 

do Conselho Municipal de Saúde de Realeza e aprovada será assinada por mim e pela 105 

presidente. 106 

 

 

 

__________________________                      ________________________________ 

Ivone Vieira Dall Agnol                             Thamila F. G. Rodrigues                                                    
Presidente                                                                               Secretária 
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